

l'Eglise catholique, un des plus beaux groupes du troupeau confié à la sollicitude du Vicaire de Jésus-Christ. C'était justice pour Montréal de magnifier Jeanne Mance, l'une des héroïnes de cette phalange glorieuse à qui le pays doit son orientation vers le bien ». Puis, Mgr le délégué a loué le zèle, les œuvres et les mérites des Hospitalières, il a félicité notre archevêque de sa patriotique initiative en la circonstance, il s'est déclaré heureux d'être aujourd'hui au milieu de nous le représentant du Saint-Père, « car — dit-il — l'œuvre de l'Hôtel-Dieu n'est qu'un fruit particulier mûri aux rayons de ce soleil de foi et de charité qui brille sur Rome et qui fait sentir si efficacement ses bienfaits « effets jusqu'à ces lointaines régions du Canada ».

* * *

Le troisième jour devait être consacré à honorer spécialement les défunts : bienfaiteurs, religieuses et malades décédés à l'hôpital. Nous regrettons d'avoir à abrégé ce compte rendu déjà trop long. Disons toutefois qu'en présence d'une assistance sympathique et émue, Mgr Brunault, évêque de Nicolet, célébra le service solennel, au cours duquel, le Révérend Père Louis Lalande, dont la haute et chaleureuse éloquence est bien connue, célébra une dernière fois les héroïnes de la charité et du dévouement que nous fêtons. On nous pardonnera une dernière citation.

Pour combler la lacune ordinaire — même chez les meilleurs chrétiens — qui consiste à oublier trop ceux qui dans l'autre vie ont à souffrir encore, les Hospitalières, dit excellemment le Révérend Père, après la mort des leurs se font leurs sœurs suppliantes, et, pour leurs patients, des bienfaitrices encore, j'allais dire des garde-malades des âmes ! Après avoir prié et souffert pour des mourants, elles continuent de prier et de souffrir pour des morts. Cherchez dans le monde une solidarité plus constante ? Trouvez, si vous le pouvez, une charité plus désintéressée ? Amassez tout ce que les ressources matérielles peuvent fournir à l'humanité qui pâtit et qui

croit, si vous n'y tre
pérance, et pour ceu
ne pensez-vous pas q
vous, mes sœurs, c
incline, ce matin, co
fierté fraternelle, au
à Dieu, en faveur de
eis !

Et les fêtes du
Chaque soir, la bé
née dans la chapel
avaient été exécuté
partout, dans les
sissaient mieux, de
l'écho leur arriva
meurt à l'Hôtel-Die
la bénédiction de
mais on meurt pou

ALLOU

Au dévoilemen
l'Hôtel-Dieu

Monseigneur le dé
Monsieur le
Messe



ES religieu
en ce mon
pendant c
dévouer au service